

Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Información General	13

"En 10 minutos todo se inundó"

Enrique Hernández

Iztapalapa es una delegación que casi todo el año padece la escasez de agua, pero ayer, en contraste, algunas de sus zonas se convirtieron en una auténtica alberca de líquido sucio y fétido, debido a que por la constante lluvia, el sistema de drenaje no fue suficiente y el agua alcanzó el metro con 60 centímetros, lo que ocasionó que al menos 650 familias salieran afectadas.

"Lo perdimos todo, el agua nos echó a perder el trabajo de años, nos castigó Tláloc", dijeron consternados algunos habitantes de las comunidades de Peñón del Márquez, en la Unidad Habitacional Lienzo Charro, debido a que la inundación por el rompimiento de un cárcamo penetró a sus hogares, dejando sus pertenencias inservibles.

Muebles, ropa, documentos, objetos particulares, entre otras cosas, se observó que flotaban en decenas de viviendas por el nivel del agua, el cual en su momento crítico alcanzó más del metro y medio.

Sobre la calle de Camioneros 47, la familia Garduño, veía cómo el líquido penetraba por las paredes de su hogar, como pudieron lograron salvar algunas pertenencias, sin embargo, otras cosas de valor como la sala, el librero, la estufa y el refrig-

erador, se le echaron a perder.

Algunas familias se negaron a salir de sus hogares para cuidar las pocas propiedades que rescataron y que pudieron subir al segundo nivel o el techo de su vivienda.

Según los afectados, el nivel del agua fue tal que casi los tapa, "comenzó a las cinco de la mañana la inundación y en menos de 10 minutos ya parecía la unidad un río de casi 2 metros de altura".

El señor José Suárez Velázquez, tuvo que esperar algunas horas y que hubiera luz de día para regresar a su hogar a tratar de sacar de entre la inundación sus documentos oficiales.

de líquido sucio y fétido; 650 familias afectadas

Mojado hasta el cuello, este padre de familia, comentó a LA PRENSA que tuvo que bucear dentro de su hogar para revisar

algunos muebles y rescatar documentos importantes como: actas de nacimientos, facturas, fe de bautizos y otros.

En tanto en las calles y patios de la unidad habitacional Peñón del Márquez, decenas de autos, quedaron varados y algunos de ellos fueron cubiertos por las aguas negras que al mediodía ya desprendía un fuerte olor a caño.

Ante los reportes del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), de que continuarán las lluvias, los habitantes afectados, dijeron que temen volver a sus casas.

Por su parte, las autoridades dieron a conocer que se instalaron ya albergues en esa zona además de que se encuentran cuatro medibuses y dos ambulancias, así como brigadas con 40 médicos y enfermeras que visitarán a las familias afectadas, éstas, de manera preventiva, aplicarán vacunas contra el virus de la influenza y el tétanos.

La jefa delegacional en Iztapalapa, Clara Brugada, confirmó que 650 familias resultaron afectadas por las lluvias la madrugada de ayer en la demarcación.

Personal de la delegación desde el día de ayer, trabaja a marchas forzadas para destapar el drenaje y reducir los niveles de agua, sobre todo en esa zona de Iztapalapa, donde todavía hasta el mediodía de hoy, alcanzaba el metro de altura el fétido líquido.

Iztapalapa quedó hecha una auténtica alberca de líquido sucio y fétido; 650 familias afectadas



Página 1 de 2 \$ 14420.02 Tam: 468 cm2 CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Información General	13

